

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Konica Minolta acelera en medicina de precisión al adquirir Invicro

La compañía japonesa adquiere el grupo nipón proveedor de servicios de imagen y *software* para la investigación y el desarrollo de fármacos.

---

PlantaDoce  
10 ene 2018 - 13:30

Konica Minolta avanza en medicina de precisión. La empresa nipona e Invicro, con sede en Boston, han anunciado el acuerdo por el cual la compañía japonesa adquirirá el grupo estadounidense, proveedor de servicios de imagen y *software* para la investigación y el desarrollo de fármacos.

**Invicro es una organización global de investigación por contrato (CRO) que proporciona servicios de imagen a la industria farmacéutica y biotecnológica desde el descubrimiento hasta los ensayos clínicos de fase avanzada**

Este es otro paso de Konica Minolta para acelerar el desarrollo de su nueva plataforma médica para “avanzar en la medicina de precisión, descubrir nuevos targets terapéuticos y desarrollar nuevas tecnologías y terapias”, subrayan desde el grupo.

Por su parte, Jack Hoppin, cofundador y consejero delegado de Invicro, apunta que “la posibilidad de trabajar con Konica Minolta y su recién adquirido equipo de Ambray en la traducción de innovaciones en medicina de precisión, desde los ensayos de investigación hasta las propuestas clínicas, es verdaderamente inspirador”.